



**Nombre del alumno: Rojas Velázquez
Joan Natael**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

Nombre del trabajo: Control de lectura

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: Primer semestre

Grupo: "B"

Introducción

En este ensayo hablare sobre diferentes temas por ejemplo: niveles de prevención, niveles de atención, ciclo vital y la salud humana y por ultimo etapas del desarrollo humano.

Los niveles de atención como los conocemos son 3: primer nivel o atención primaria, segundo nivel y tercer nivel. El primer nivel es el de mayor importancia ya que en ese nivel se realizan los esfuerzos para prevenir a la población. Consta del tratamiento del 85% de las enfermedades o padecimientos. El segundo nivel consta de hospitales generales que atienden padecimientos de urgencias o si requieren hospitalización. Y por último el tercer nivel que solo se reserva para los padecimientos especializados y de alta tecnología.

Por otra parte los niveles de prevención son diferentes a los niveles de atención ya que al igual son 3: prevención primaria, secundaria y terciaria. Como su nombre lo dice su objetivo es la promoción de la salud y la prevención de enfermedades.

En el ciclo vital y la salud humana es necesario la sensibilidad para poder comprender a las personas. Los individuos deben recorrer este ciclo ya que mediante este desarrollan las estructuras que permiten la comunicación y adaptación en la sociedad.

Sabemos que el estudio del desarrollo humano tiene una historia antigua. Claro desde la perspectiva psicológica tenemos que aprender a diferenciar entre el desarrollo humano como tal desarrollo socio-psicológico.

Los niveles de atención es una complejidad pues la asistencia sanitaria es vital para las personas y toda la población en general, está basada en métodos y tecnologías científicamente profundadas y socialmente aceptables.

Esto forma parte del sistema nacional de salud y constituye una función central y un núcleo principal como el desarrollo social y económico. Se señala como los niveles de complejidad por el número de las tareas o procedimientos de una unidad esencial. La prevención se define como medidas destinadas no solamente a prevenir si no a satisfacer a los individuos y las comunidades con los métodos necesarios.

El primer nivel de atención es el más cercano a la población, es el nivel del primer contacto. Casas de salud, carava de salud, centro de salud y los cesas, esto representa el 85% de los padecimientos y depende de un buen diagnóstico y excelente trabajo para curar y sanar a los pacientes.

El segundo nivel de atención se ubica hospitales donde se presentan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstreticia, cirugía general entre otras, este nivel representa el 10%.

El otro 5% restante pertenece al tercer nivel de atención para los problemas poco prevalentes, padecimientos especializados y de alta tecnología; como los institutos de subespecialidades.

Por otro lado los niveles de prevención también son tres: prevención primaria, prevención secundaria y prevención terciaria. La prevención primaria está dirigido a prohibir, disminuir la exposición del individuo o factor nocivo sus objetivos particulares son promoción de la salud y prevención de enfermedades, sus actividades la educación para la salud y la prevención específica. La promoción de la salud son acciones sobre alimentación, vivienda, educación, empleo condiciones económicas etc. La prevención específica es la aplicación de medidas tendientes a evitar las enfermedades como las vacunas, vitaminas, yodo a la sal, flúor para la prevención de caries entre muchos otros.

En la prevención secundaria son objetivos más particulares: que las enfermedades progresen, limitar la invalidez y sus actividades: el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado.

La prevención terciaria se encarga de la rehabilitación, física y social. Triple terapia física, ocupacional y psicológica. Conseguir que los individuos se adapten a su situación particular de vida y ser útiles.

Es necesario sensibilidad para entender el hombre, un ente biológico que puede convertirse en un ser humano pero para lograr la condición de ser humano el individuo debe recorrer un ciclo vital durante se desarrollan las estructuras psíquicas que permite la comunicación.

De los 5 a 6 años los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos la habilidad del niño para diferenciar de sí mismo y el mundo que lo rodea. Es la primera estructura psíquica que se desarrolla. Cuando un niño nace cambian sus condiciones ambientales.

La madre es el primer contacto del niño con el mundo, diferenciar de sí mismo de los demás, papel que juega la lactancia materna en el desarrollo de las estructuras psíquicas. La maduración del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación.

Trata que la madre acepta con grado de maternidad y disponer de tiempo, dado por hecho su física y emocional. La dependencia del niño es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos ósea procesos de humanización.

En la humanización hay comportamientos sociales y psicológicos, uno de ellos es la reproducción, se presentan 3 pasos: coito, parto y lactancia.

El estudio del desarrollo humano tiene una antigua historia, desde la perspectiva psicológica. Es importante diferenciar el crecimiento orgánico de desarrollo del desarrollo humano como tal, desarrollo socio-psicológico. La inteligencia de los cambios constitucionales y aprendidos que conforman la personalidad en constante desarrollo de un individuo. Producto de la continua interacción entre diversos factores estimulantes y una matriz de crecimiento prevaleciente compuesto por ciertas predisposiciones.

Primera infancia; esta prenatal, infancia niñez temprana y adolescencia.

Segunda etapa: adultos jóvenes, edad madura y edad adulta.

BIBLIOGRAFIA

Mansilla M A. (12-2000) ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO

https://sisbib.unmsm.edu.pe/bvrevistas/investigacion_psicologia/v03_n2/pdf/a08v3n2.pdf

Andrade J. E. (2012). NIVELES DE PREVENCIÓN EN SALUD CONTRIBUCIONES PARA LA SALUD PÚBLICA

Disponible en: [niveles de prevencion.pdf](#)

Dr. Vignolo J. Dra. Vacarezza M. Dra. Álvarez C. Dra. Sosa A. Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud Scielo Uruguay Disponible en:

http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003